

**PENGARUH RASIO LIKUIDITAS DAN RASIO PROFITABILITAS
TERHADAP PERUBAHAN LABA
(Studi Pada PT. Unilever Indonesia Tbk. Periode Tahun 2011-2020)**

ARTIKEL

Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Menempuh Ujian Sidang Sarjana Strata Satu



Oleh,

DEDE USUP

NIM. 3402100144

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH**

2022

PENGARUH RASIO LIKUIDITAS DAN RASIO PROFITABILITAS TERHADAP PERUBAHAN LABA

(Studi Pada PT. Unilever Indonesia Tbk. Periode Tahun 2011-2020)

Dede Usup¹, Nurdiana Mulyatini², Nina Herlina³

¹²³Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis

dedeusup55@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Rasio Likuiditas dan Rasio Profitabilitas terhadap Perubahan Laba (Suatu Studi pada PT Unilever Indonesia Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2011-2020). Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana pengaruh rasio likuiditas dan rasio profitabilitas terhadap perubahan laba. Metode yang digunakan dalam penelitian ini analisis deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data digunakan Analisis Regresi Linear Sederhana, Analisis Regresi Linear Berganda, Uji Korelasi Sederhana, Uji Korelasi Berganda, Uji Koefisien Determinasi dan Uji Hipotesis menggunakan Signifikan (Uji t dan Uji F). Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa rasio likuiditas secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap perubahan laba pada PT Unilever Indonesia Tbk tahun 2011-2020. Rasio profitabilitas secara parsial berpengaruh signifikan terhadap perubahan laba pada PT Unilever Indonesia Tbk periode 2011-2020 dengan besar pengaruh 65,1% dan sisanya 34,9% dipengaruhi oleh faktor lain. Secara simultan rasio likuiditas dan rasio profitabilitas berpengaruh terhadap perubahan laba pada PT Unilever Indonesia Tbk periode 2011-2020 dengan besar pengaruh 70,4% dan sisanya 29,6% dipengaruhi oleh faktor lain. Diharapkan PT. Unilever Indonesia Tbk dapat meningkatkan dan menjaga rasio likuiditas dan rasio profitabilitas sehingga akan berpengaruh terhadap perubahan laba.

Kata kunci : Rasio Likuiditas, Rasio Profitabilitas, dan Perubahan Laba